

CULTURA OLMECA

“Habitantes del país del hule.”

INSTRUCCIONES: Une con líneas cada fotografía con el recuadro verde que le corresponda.



Su principal figura religiosa era el jaguar. Lo creían su antepasado lejano y le tenían miedo.



Construyeron canales para regar sus cultivos. Cultivaban el maíz, la calabaza, el frijol y el cacao.



La Cultura Olmeca se localizó en los estados de Veracruz y Tabasco.
Sus principales ciudades fueron: La Venta en Tabasco.
Tres Zapotes y San Lorenzo en Veracruz.



La sociedad Olmeca estaba formada por: sacerdotes, comerciantes, militares, artesanos y campesinos.



Eran grandes escultores, esculpían gigantescas cabezas talladas en roca volcánica.